

Le Forum International de chefs d'entreprise et leaders des technologies de l'information prend fin à la Havane



La Havane, 2 juin, (RHC-PL).-Le Forum International de chefs d'entreprise et des leaders des technologies de l'information a pris fin à la Havane avec plus de 140 rencontres entre ses délégués et 63 accords signés.

Lors de ce forum, auquel ont pris part des représentants d'une douzaine de pays, 2 500 logiciels cubains, de l'Argentine et de l'Équateur ont reçu le prix LaTinatec .

Le Forum, organisé par l'entreprise cubaine Datys, a été qualifié de rencontre d'intégration pour former des réseaux de travail et de coopération, incluant Cuba.

Les délégués ont débattu des Technologies de l'information appliquées aux affaires, à l'éducation, entre autres sujets d'intérêt pour les compagnies de logiciels cubaines et latino-américaines.

Le travail de Cuba dans ce domaine, son grand potentiel et le talent des informaticiens ont été mis en exergue.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58010-le-forum-international-de-chefs-dentreprise-et-leaders-des-technologies-de-linformation-prend-fin-a-la-havane>



Radio Habana Cuba